Ayer sepultaron a niño asesinado a escopetazos

Axel les hará mucha falta



ADRIANA SOLÍS Y ANDRÉS GARITA

Periodista de La Teja y corresponsal GN

El dolor era más que evidente y no era para menos, estaban despidiendo para siempre a Axel Bravo, de 9 años, el niño asesinado a escopetazos el miércoles en la noche.

Ayer a las 10:30 a.m., compañeritos de la escuela, vecinos y familiares le dieron el último adiós.

La misa se llevó a cabo en la iglesia del barrio Santa Eduviges, en Fray Casiano de Puntarenas, de donde era vecino el chiquito.

Más tarde pasaron el cuerpo al cementerio de la comunidad.

"Es muy doloroso tener que des-

CREO QUE...



TAYIRA CHAVES MAMÁ

ANDRÉS GARITA GN

"Solo espero que se haga justicia con el hombre que mató a mi hijo. Era un niño muy especial y bueno".



JEFFERSON VILLEGAS PRIMO "Es muy triste tener que despedir para siempre a un niño que tenía un gran futuro por delante".

pedir a mi hijo, lo que pasó me tiene en 'shock', dicen que el sospechoso padece de problemas psicológicos, pero no lo creo ya que para cons-

truir armas no está loco. Hoy fue mi hijo y luego puede ser el de otra familia", dijo Tayira Chaves, ma-

má del menor.

Un hombre de apellido Álvarez, de 46 años, que estaba molesto por el apodo que le dijo un vecino, le quitó la vida al menor cuando empezó a disparar a lo loco. Cuatro personas más resultaron heridas.

Al sospechoso le metieron un año de prisión preventiva.



Un gran dolor se vive por la muerte de Axel. ANDRÉS GARITA GN

